



EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
RINCÓN DE LA VICTORIA  
(MÁLAGA)

**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA (SOLEMNE) DEL AYUNTAMIENTO PLENO  
CELEBRADA EL DÍA 28 DE FEBRERO DE 2022**

En Rincón de la Victoria, siendo las 11:08 del día 28 de febrero de 2022, previa convocatoria al efecto, se reunieron en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde D. José Francisco Salado Escaño, con asistencia del SECRETARIO ACCTAL que suscribe, y los señores que integran la sesión Extraordinaria del PLENO que a continuación se relacionan, al objeto de celebrar sesión pública en Primera Convocatoria, para examen y aprobación de los asuntos relacionados en el Orden del Día.:

**SEÑORES ASISTENTES:**

**PARTIDO POPULAR (P.P.)**

Don José Francisco Salado Escaño  
Don Antonio Fernández Escobedo  
Don Borja Ortiz Moreno  
Doña Josefa Carnero Pérez  
Doña María de la Paz Couto Colomo  
Don Antonio José Martín Moreno  
Don Sergio Antonio Díaz Verdejo  
Don Miguel Ángel Jiménez Navas

**PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL DE ANDALUCÍA (PSOE-A)**

Don Antonio Sánchez Fernández  
Doña Yolanda Florido Maldonado  
Don Francisco Javier Jerez González  
Doña María Victoria Ruiz Postigo  
Don Juan Luís Corbacho Real

**POR MI PUEBLO (PMP)**

Don José María Gómez Muñoz (vía telemática)

**CIUDADANOS-PARTIDO DE LA CIUDADANIA (Cs)**

Doña Elena Aguilar Brañas  
Doña Clara Isabel Perles Jiménez

**IZQUIERDA UNIDA ANDALUCIA (IU ANDALUCÍA)**

Doña Rocío Calderón Muñoz  
Don José Luís Gómez Arroyo

**PODEMOS (PODEMOS)**

Doña Rosa María Ramada Guillén

**AUSENCIAS JUSTIFICADAS**

Doña María del Carmen Cañizares Ruiz (Por mi Pueblo)  
Don José Antonio Rodríguez Díaz (Vox)

**SR. SECRETARIO ACCTAL**

Don José María Moreno Olmedo

CSV: 07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2



La autenticidad de este documento  
se puede comprobar con el código  
07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2  
en la Sede Electrónica de la Entidad

**FIRMANTE - FECHA**

JOSE MARIA MORENO OLMEDO-SECRETARIO ACCTAL - 25/04/2022  
JOSE FRANCISCO SALADO ESCANO-ALCALDE-PRESIDENTE - 25/04/2022  
serialNumber=S2833002E,CN=Sello de tiempo TS@ - @firma,OU=Secretaría General de Administración  
Digital,O=Secretaría de Estado de Función Pública,C=ES - 25/04/2022 15:29:32

DOCUMENTO: 20222746919  
Fecha: 25/04/2022  
Hora: 15:29





EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
RINCÓN DE LA VICTORIA  
(MÁLAGA)

## ORDEN DEL DÍA

### PUNTO Nº 1.- ASUNTO ÚNICO.- CONMEMORACIÓN DÍA ANDALUCIA.

<http://plenosrincondelavictoria.videoacta.es:80?pleno=20220228&punto=1>

**Sr. Alcalde**, saluda a los concejales de la Corporación Municipal, Secretario Acctal, juez de paz, policía local colectivos y asociaciones, medios de comunicación y vecinos.

El hecho de que estén hoy en esa emblemática plaza Las Flores de Benagalbón, es síntoma de que van recuperando esa ansiada normalidad que tanto necesitan.

Tras dos años, el pleno del Día de Andalucía regresa a la calle después del último que celebraron en La Cala del Moral en 2020. Cree que pocos sitios hay más especiales que esa coqueta plaza del municipio. Por lo menos, para él.

Es muy especial para él estar con todos en el pueblo que le vio nacer, en las calles que le vieron jugar y crecer, junto a una familia que le ha visto defender a Benagalbón y a todo Rincón de la Victoria desde incluso antes de dedicarse a la política.

Pese a que han ido recuperando momentos perdidos por la pandemia, también ha sido un año especialmente complicado. A todos los niveles. Por ello, estar en esa plaza es un soplo de aire fresco con el que afrontar un año que tiene que ser clave para todos.

El pleno del Día de Andalucía siempre les recuerda lo mucho que han crecido como comunidad, y a él, en lo personal, le invita a reflexionar sobre cómo ese crecimiento cuantitativo, pero sobre todo cualitativo. También ha llegado de la mano de una provincia, la malagueña, que es hoy por hoy, motor incombustible, y líder de esa Andalucía que todos quieren.

Hace unos días, en uno de los actos con motivo del Día Andalucía que han celebrado, recordaba como presidente de Diputación que tienen la triple fortuna de ser españoles, andaluces y malagueños. Aunque habría que añadir que los aquí presentes, tienen también la fortuna de haber nacido en Rincón de la Victoria.

Una suerte que conlleva también la responsabilidad de aprovechar todas las capacidades y potencialidades que tiene nuestra tierra.

Málaga es referencia en numerosos ámbitos, y Rincón de la Victoria, ha cogido el empaque necesario para ser referencia también dentro de la provincia. No va a parar hasta lograrlo. No anhela más que dejar a sus hijos el mejor sitio para vivir.

Solo quiere recordarles que lo tienen todo, en Andalucía, en Málaga y Rincón de la Victoria. El buen clima, la excelente calidad de vida, infraestructuras, la hospitalidad de la gente, gastronomía, la pujanza económica y el dinamismo empresarial... Son muchos los factores pero todos derivan en el mismo resultado: si uno busca la felicidad, son una apuesta segura.

CSV: 07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2





EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
RINCÓN DE LA VICTORIA  
(MÁLAGA)

Como Andalucía, que ha dejado atrás los complejos manidos de anteriores décadas, Rincón de la Victoria está dando los pasos necesarios para ser la gran ciudad a la que todos aspiran, pero sin perder, eso sí, la esencia. Pone de ejemplo a Benagalbón de de todo lo que habla.

El desarrollo y el crecimiento es necesario en el municipio, pero no sería completo si no cuenta con el respaldo de quienes forman la esencia de todo pueblo, de toda ciudad, de toda sociedad: las personas.

Y Benagalbón, aunque a algunos les cueste entenderlo, es ejemplo de cómo las personas son capaces de unirse por un objetivo común, pese a las diferencias. Aquí, cada uno es de su padre y de su madre, pero cuando hay que defender las raíces, las tradiciones, lo mejor para todo el pueblo, se unen.

Y así debería ser siempre. Porque como alcalde, más allá de las cuestiones políticas, cree que deberían afrontar los retos futuros con generosidad, con altura de miras. Como un único pueblo unido.

Alguna vez le habrán decir que es el alcalde de todos los que viven Rincón de la Victoria. Con sus diferencias, con sus pensamientos políticos, pero está seguro de que todos quieren lo mejor para el pueblo.

Andalucía es una comunidad próspera, con crecimiento económico, igualdad de oportunidades, referencia para el resto de España. Y él se siente orgulloso de ser parte de ella.

Como también se siente orgulloso del salto cualitativo que ha dado Andalucía desde la llegada del Gobierno del Cambio.

Disponen de un buen Estatuto, de un Gobierno a la altura de las circunstancias, que ha demostrado vocación de servicio público, capacidad y buen hacer incluso en condiciones extremadamente difíciles.

Andalucía funciona, proyecta imagen de seriedad, solvencia y buen hacer sin dejar atrás la generosidad, la hospitalidad, la alegría y la concordia que les define.

Es la responsabilidad y deber de todos seguir trabajando por una Andalucía moderna y cohesionada. Y eso se consigue desde el primero hasta el último de sus rincones.

Incide en que la mentira tiene las patas muy cortas, y por mucho que se repita una mentira no se convierte en verdad.

Tras casi 40 años de gobierno socialista, he podido comprobar cómo el cinismo no conoce límites.

Les deja algunos datos, no muchos, para que nadie se despiste o se aburra:

En lo que a Sanidad se refiere, que ahora es el mantra de la oposición:

CSV: 07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2



La autenticidad de este documento  
se puede comprobar con el código  
07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2  
en la Sede Electrónica de la Entidad

FIRMANTE - FECHA

JOSE MARIA MORENO OLMEDO-SECRETARIO ACCTAL - 25/04/2022  
JOSE FRANCISCO SALADO ESCANO-ALCALDE-PRESIDENTE - 25/04/2022  
serialNumber=S2833002E,CN=Sello de tiempo TS@ - @firma,OU=Secretaría General de Administración  
Digital,O=Secretaría de Estado de Función Pública,C=ES - 25/04/2022 15:29:32

DOCUMENTO: 20222746919

Fecha: 25/04/2022  
Hora: 15:29





EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
RINCÓN DE LA VICTORIA  
(MÁLAGA)

- En tres años: 30.000 sanitarios más, seis nuevos hospitales, 5 centros de salud, 4 hospitales de día y 7 consultorios.
- 1.531 camas convencionales más y 448 camas en UCI más.
- En Andalucía se ha reducido de 180 días en la lista de espera a 66 días.
- En cada año, con el Gobierno del Cambio se ha invertido en Sanidad un 340% más que lo se hizo con el PSOE en los ocho anteriores.

En cuanto a otros aspectos, da también datos:

- Líder en autónomos con 559.790 y 423 millones de euros en ayudas.
- Record en Exportaciones con 34.552 millones de euros.

Y en Educación:

- 550 millones de euros en Infraestructuras y 3.341 nuevas plazas en 2022.

Pregunta ¿Cuánto más podría haber crecido Andalucía si el Gobierno del Cambio no hubiese tenido que hacer frente a una pandemia?

Así que sin duda, vuelve a ser el momento en el que realicen todos una reflexión profunda y serena de los valores, principios y motivaciones que primaron hace 4 décadas para que sigan guiando el proyecto conjunto e integrador que tienen marcado.

Principios como el de la unidad, consenso y concordia que permitan sumar y nunca restar. Para eso, están los servidores públicos, para buscar siempre y únicamente el bien de todos y cada uno de los ciudadanos.

Hoy les pido que se unan a este día de celebración, pero con responsabilidad, con la cabeza y el corazón, sin medias verdades, sin complejos y mostrando el orgullo de pertenecer a un gran país como es España, a una comunidad maravillosa que es Andalucía, a la mejor provincia del país y al municipio donde todo el mundo quisiera vivir.

“¡Feliz Día de Andalucía a todos!”.

**Doña Rosa María Ramada Guillén, Concejala de Podemos**, saluda a las vecinas y vecinos de Benagalbón, alegrándose mucho de compartir un día como el día de Andalucía en un sitio tan maravilloso; raíz y núcleo histórico que conforma el municipio.

El 28 de febrero, día de Andalucía, donde todas las andaluzas y andaluces celebran en cada pueblo y provincia de Andalucía, la obtención de la autonomía, donde se hablará de las loas a la tierra y el ensalzamiento a los parajes, las virtudes de la gente y la alegría de sus calles.

Pero el día de hoy no puede quedar como una soflama hermosa que ensalce la sentimental idea de Andalucía.

CSV: 07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2



La autenticidad de este documento  
se puede comprobar con el código  
07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2  
en la Sede Electrónica de la Entidad

FIRMANTE - FECHA

JOSE MARIA MORENO OLMEDO-SECRETARIO ACCTAL - 25/04/2022  
JOSE FRANCISCO SALADO ESCANO-ALCALDE-PRESIDENTE - 25/04/2022  
serialNumber=S2833002E,CN=Sello de tiempo TS@ - @firma,OU=Secretaría General de Administración  
Digital,O=Secretaría de Estado de Función Pública,C=ES - 25/04/2022 15:29:32

DOCUMENTO: 20222746919  
Fecha: 25/04/2022  
Hora: 15:29





EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
RINCÓN DE LA VICTORIA  
(MÁLAGA)

Es cierto que los campos son hermosos, su gente es trabajadora y la forma de vivir y las calles están llenas de alegría, pero el pueblo andaluz también es resiliencia, es lucha, son las kellys organizándose y reclamando sus derechos, son los obreros del metal de Cádiz reclamando lo que es justo, son los trabajadores y trabajadoras de zumosol en Córdoba luchando contra la deslocalización y la pertinaz desindustrialización de su tierra, son las miles de andaluzas y andaluces jóvenes conscientes de que no existe un planeta b y luchan por preservar el medio ambiente .

Los andaluces son todas y cada una de las personas que han amado, han vivido y han pasado por esta tierra.

Es diversidad, riqueza artística y cultural y por este motivo, quiere dedicarles este día y el discurso a aquellas mujeres andaluzas de distintas épocas que encontraron piedras en el camino y no por ello, menguaron en su afán por recubrir Andalucía de bellos versos y poemas.

**María Pérez Enciso. Almería. "Almería del dolor y de la muerte "**

¿Dónde está tu alegre voz?  
Tu blanco olor de nardos se ha quebrado  
Sobre la rubia arena de tus playas.  
Que un viento enloquecido,  
Ha velado una noche en tus orillas  
A la sombra del agua derramado.  
Tu alegre voz, sí está sobre la tierra.  
Vuelve a vibrar tu aliento renovado,  
Y el aire, trae de ti, de amor dolido,  
Tu nombre que el dolor ha madurado. . .  
Almería del dolor y de la muerte,  
Nombre sencillo de todos ignorado,  
Una esquina del mundo, silenciosa,  
Viviendo su dolor, triste y callado.  
La florecida y andaluza playa  
Que sueña, el corazón enamorado.

**Juana castro. Córdoba. "la era"**

Mi padre y yo dormimos  
En la era, y la paja  
Nos es lecho de estrellas. Se sienten  
Las culebras cruzar toda la noche  
Los haces de cebada, y ratas como gatos  
Nos roban en el trigo. Me estremezco  
Y no grito, porque mi padre ronca  
Bebiéndose la luna, y en el aire  
Cantan grillos de arena.

**María Victoria Atenzia. Málaga "mar ".**

Bajo mi cama estáis, conchas, algas, arenas:  
Comienza vuestro frío donde acaban mis sábanas.  
Rozaría una jábega con descolgar los brazos

CSV: 07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2



La autenticidad de este documento  
se puede comprobar con el código  
07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2  
en la Sede Electrónica de la Entidad

**FIRMANTE - FECHA**

JOSE MARIA MORENO OLMEDO-SECRETARIO ACCTAL - 25/04/2022  
JOSE FRANCISCO SALADO ESCANO-ALCALDE-PRESIDENTE - 25/04/2022  
serialNumber=S2833002E,CN=Sello de tiempo TS@ - @firma,OU=Secretaría General de Administración  
Digital,O=Secretaría de Estado de Función Pública,C=ES - 25/04/2022 15:29:32

DOCUMENTO: 20222746919

Fecha: 25/04/2022  
Hora: 15:29





EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
RINCÓN DE LA VICTORIA  
(MÁLAGA)

Y su red tendería del palo de mesana  
De este lecho flotante entre ataúd y tina.  
Cuando cierro los ojos se me cubren de escamas.  
Cuando cierro los ojos, el viento del estrecho  
Pone olor de guinea en la ropa mojada,  
Pone sal en un cesto de flores y racimos  
De uvas verdes y negras encima de mi almohada,  
Pone hechido el insomnio, y un largue ro entonces  
Me siento con mi sueño a ver pasar el agua.

**Rosario troncoso. Cádiz. "impulso"**

Tres semanas con alas, en el aire,  
Y los perros l e ladran a mi sombra  
Con la fascinación  
De aquellos que no entienden de desastres.  
Aprender a volar en tiempo récord  
Me ha herido los tobillos y los labios:  
De espinos dulces  
Y nudos invisibles,  
Son las cadenas.  
Amo el lugar  
Del que parte mi vuelo  
Porque es tu impulso.  
Pero son crueles los recordatorios  
De límites y raíces.

**María del Carmen Guzmán. Huelva. "Nieve "**

Está nevando versos.  
Los pétalos cayeron de las manos  
De todos los poetas.  
¿dónde fue tu suspiro peregrino  
Que no pude mil veces abstraerte?  
Adolezco de ti, poema errante .  
El lobo de la sierra lastimero  
Va camino del pozo donde está la entropía.  
Se van en el furgón los perros de la noche .  
Entonarán los cisnes su canción postrimera  
Y bailarán las garzas un minueto de amor .  
Yo trazaré contigo  
En la pista de hielo  
El acorde final de mi arabesco.

**María Sanchez. Jaén**

Algo así tiene que ser el hogar :  
Oír fandangos mientras las ovejas van  
Tras sus corderos  
Rebuscar con los dedos las raíces  
Ofrecer a los tubérculos los tobillos  
Convertir la voz en ternura  
Y en presa

CSV: 07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2



La autenticidad de este documento  
se puede comprobar con el código  
07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2  
en la Sede Electrónica de la Entidad

**FIRMANTE - FECHA**

JOSE MARIA MORENO OLMEDO-SECRETARIO ACCTAL - 25/04/2022  
JOSE FRANCISCO SALADO ESCANO-ALCALDE-PRESIDENTE - 25/04/2022  
serialNumber=S2833002E,CN=Sello de tiempo TS@ - @firma,OU=Secretaría General de Administración  
Digital,O=Secretaría de Estado de Función Pública,C=ES - 25/04/2022 15:29:32

DOCUMENTO: 20222746919

Fecha: 25/04/2022  
Hora: 15:29





EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
RINCÓN DE LA VICTORIA  
(MÁLAGA)

Prometerme una y otra vez  
Que nunca escribiré en vano  
Un libro con las mismas manchas.

**Antonia Díaz Fernández de Lamarque . Sevilla. "mi ambición"**

¿Qué me ofrece este mundo? de sus flores  
Ninguna flor anhela el pensamiento:  
Engaño son la gloria y los amores,  
Y la amistad mudable como el viento;  
En sus dichas ocultos hay dolores,  
Sigue a la animación el desaliento;  
Y esperando y sufriendo desengaños  
Rápidos se deslizan nuestros años.

**Mariluz escribano. Granada. "cuando me vaya"**

Dejaré un silencio en el recuerdo,  
Sonidos de una voz que fue muy joven,  
Y un aroma de sándalo y cipreses  
Para que no me olvides.  
Y ahora, cuando el sol desaparece,  
Y hay promesa de una noche clara,  
Las estrellas se esconden  
Y están muertas de tanta nívea luz.  
Dejaré abierta la ventana.  
Un gorrión divulgará mi huida,  
Y un frescor de mañana  
Anunciará mi marcha,  
Con trémula voz para llamarte.  
Cuando me vaya  
Perderé las praderas,  
Los bosques encendidos de noviembre,  
El verde del jardín en primavera,  
La tenue luz de los planetas,  
La sonrisa de un niño,  
El calor de un amigo,  
Lágrimas de dolor por los caminos  
Que transité tan alta,  
La caricia de un perro  
Que dio fuego a mis manos.  
Cuando me vaya  
Habré perdido tantas cosas,  
Que creceré en trigo  
Por no morirme.

¡Viva Andalucía libre!

**Doña Rocío Calderón Muñoz, Concejala de IU-Andalucía**, saluda a los presentes y comienza su intervención explicando que hoy celebran el día de Andalucía en un bonito enclave como es Benagalbón, un núcleo acogedor, amable y cercano.

CSV: 07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2



La autenticidad de este documento  
se puede comprobar con el código  
07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2  
en la Sede Electrónica de la Entidad

**FIRMANTE - FECHA**

JOSE MARIA MORENO OLMEDO-SECRETARIO ACCTAL - 25/04/2022  
JOSE FRANCISCO SALADO ESCANO-ALCALDE-PRESIDENTE - 25/04/2022  
serialNumber=S2833002E,CN=Sello de tiempo TS@ - @firma,OU=Secretaría General de Administración  
Digital,O=Secretaría de Estado de Función Pública,C=ES - 25/04/2022 15:29:32

DOCUMENTO: 20222746919

Fecha: 25/04/2022  
Hora: 15:29





EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
RINCÓN DE LA VICTORIA  
(MÁLAGA)

Así es Andalucía...tierra universal de culturas y civilizaciones. Recuerda que fueron muchos los que la pisaron: tartesos, fenicios, romanos, árabes, que impresionados por su belleza y por sus gentes, decidieron quedarse y aportar lo mejor de si mismos, para hacerla aún más grande, sin perder un ápice de su personalidad.

Pregunta si saben por qué, respondiendo que porque sabían que Andalucía era única e irrepetible.

Aún así sus hijos no son fácilmente reconocibles en la historia. Un claro ejemplo es Blas Infante, padre de la patria andaluza, quien dejó escrito: "*nosotros tenemos por hombres honrados únicamente aquellos que ofrecen en su conciencia hospitalidad al pueblo. a aquellos que solo no se abstienen del mal, sino que crean y luchan por el bien*"

Andalucía quiere decir "largas tierras de labranza", porque son la tierra del esfuerzo, del trabajo de sol a sol, de las manos encalladas, tierra de agricultores, labradores.

Andalucía es la tierra de los hombres y mujeres sin tierra, pero la tierra es para quien la trabaja, para quienes la sufren y la defienden. La historia del pueblo andaluz no es otra que la de las agitaciones campesinas.

Andalucía jamás entendió de fronteras. Sus gentes siempre tendieron la mano, abrieron sus casas y acogieron con la mejor de las sonrisas a todo aquel que quisiera formar parte de ella, costumbres que son heredadas de generación en generación, y eso puedo decir que lo tiene rincón de la victoria.

Sin embargo, hay quienes se empeñan en poner fronteras. Fronteras a la libertad de expresión, a la libertad de amar y a la libertad de decidir.

Andalucía tiene nombre de mujer. Es la madre de este país nuestro llamado España y la cultura que ha dominado toda Europa durante más de 1000 años.

Las mujeres andaluzas son únicas para mostrar nuestro sentir. Conocen de la lucha y la reivindicación. Una lucha que por desgracia hoy día es doblemente dura... la tarea de trabajar para seguir avanzando en los derechos y libertades, y para que aquello que se ha conseguido con sudor y lágrima, no sea arrebatado por quienes no creen en una sociedad igualitaria y justa.

Las mujeres andaluzas merecen todo el reconocimiento, respeto y admiración. Son pilar fundamental de esta sociedad, como las dos columnas de hércules que permanecen perennes en nuestro escudo.

Son el verde y blanco de la bandera...verde de esperanza y de unión; y blanco, como símbolo de paz y diálogo.

No queda otra que cambiar ese camino patriarcal del señorito y el terrateniente y visibilizar cada paso logrado por las ancestrales. Orgullosa de ellas.

Recuerda tiempo atrás:

\*La revolución de las faeneras de Málaga, que impulsó la lucha obrera femenina

CSV: 07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2



La autenticidad de este documento  
se puede comprobar con el código  
07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2  
en la Sede Electrónica de la Entidad

FIRMANTE - FECHA

JOSE MARIA MORENO OLMEDO-SECRETARIO ACCTAL - 25/04/2022  
JOSE FRANCISCO SALADO ESCANO-ALCALDE-PRESIDENTE - 25/04/2022  
serialNumber=S2833002E,CN=Sello de tiempo TS@ - @firma,OU=Secretaría General de Administración  
Digital,O=Secretaría de Estado de Función Pública,C=ES - 25/04/2022 15:29:32

DOCUMENTO: 20222746919

Fecha: 25/04/2022  
Hora: 15:29





EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
RINCÓN DE LA VICTORIA  
(MÁLAGA)

\*la lucha obrera de las cigarreras gaditanas, que a fuerza de huelgas y a fuerza de lucha, consiguieron cambiar las cosas.

O más actual, el sector de limpiadoras, que lucha contra la precariedad y por un convenio justo, mujeres imprescindibles durante la pandemia a quienes antes se les aplaudían y ahora se les arrebatan sus derechos.

Todas ellas heroínas anónimas.

Sin embargo, el gobierno andaluz quita importancia y visibilidad a estas luchas, hace caso omiso al papel de la mujer en la sociedad andaluza.

En sus años de gobierno nombra a siete hijos predilectos.. 7 hombres y ninguna mujer, demostrando así su raíz patriarcal y machista.

Andalucía es tierra de sacrificio y trabajo, pero también lo es de sueños y oportunidades. Orgullo de Picasso, Victoria Kent, Juan Ramón Jiménez, Carmen de Burgos, García Lorca, Marchado, María Zambrano, una innumerable lista de quienes soñaron y son historia patente de Andalucía. No pueden ni deben coartar los sueños de esos niños y niñas que sueñan con ser poetas, docentes, científicas....

Deben allanarles el camino con todos los recursos educativos, una educación pública, gratuita y de calidad, que los posicione en igualdad de condiciones y sin discriminación.

No deben confundir gasto con inversión...están formando a los hombres y mujeres del mañana. Las calles de Andalucía se llenan bajo el lema de: "es tu derecho. Por una sanidad pública de calidad en Andalucía.!"

Se enfrentan al desmantelamiento de la sanidad pública andaluza, en manos de quienes no creen en ella, poniendo en peligro la salud de nuestra sociedad, de los más vulnerables, obligando a la huida de tantos y tantos profesionales que han estado y están en primera línea anteponiendo la vida del resto a la suya propia.

Han cambiado los aplausos por los despidos...aumentan los recortes y se les da la espalda a los profesionales de la sanidad pública.

La importancia de tener memoria, o mejor dicho, la importancia de la desmemoria "la única parte que te pueden quitar para dejar de ser tú es la memoria.

No son un pueblo sin memoria a pesar de que intentaron destruirles, destruir sus piedras, a pesar de que intentaron expulsar a los antepasados, que quemaron escritos, a pesar de que intentaron amputar la memoria, siguen habiendo espasmos de ella y espasmos de luz"

Pone en su boca palabras del escritor Antonio Manuel, que también dijo..."Andalucía no es una frontera sin memoria, sino una memoria sin fronteras.

¿Cuándo fue la última vez que visteis a Andalucía libre de pobreza y desigualdades?

CSV: 07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2





EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
RINCÓN DE LA VICTORIA  
(MÁLAGA)

Recuerda que necesitan alcaldes como lo fue Fermín Salvochea, preocupado por los obreros del campo y su educación. Iba de cortijo en cortijo mostrando las bondades de un proyecto de comunidad y cuidados mutuos.

Porque Andalucía es la imagen de la grandeza de un pueblo que fue luz. "los andaluces queremos volver a ser lo que fuimos hombres de luz, que a los hombres, alma de hombres les dimos." Ella no eligió nacer en Andalucía, simplemente tuve suerte.

Para finalizar decir que mientras hoy celebran el día de Andalucía, en otros lugares del mundo se libra una batalla declarada por ricos y pagada con vidas humanas del pueblo. Hubo un tiempo en que malagueñas y malagueños supieron lo que era dejar su hogar, con lo puesto, huir del terror hacia un camino incierto, dejando atrás a familiares en el camino. Cuando se cumplen 85 años de la desbandá, la mayor masacre de civiles.

Como decía mi querido Julio Anguita, político andaluz, "malditas sean las guerras y malditos los canallas que las hacen".

"Feliz día de Andalucía"

**Doña María de la Paz Couto Colomo, Concejala del PP,** saluda al Alcalde, compañeros y compañeras de corporación, autoridades, representantes del tejido asociativo y empresarial, representantes de la cultura y de la iglesia de nuestro municipio, público asistente y medios de comunicación.

Agradece al Alcalde, Francis Salado, y a todos sus compañeros, en especial a Borja Ortiz, por brindarle la oportunidad de estar ahí y ser la portavoz de del PP, con un profundo y sincero sentimiento de orgullo hacia Andalucía. Y además aprovecha también ese momento para felicitar a su compañera Pepi Carnero, por su reciente nombramiento, en las relaciones con los vecinos y vecinas de Benagalbón. Están convencidos de que es la persona idónea para trasladar y gestionar todas las necesidades de los Benalvinos y Benalvinas al Ayuntamiento.

En estos momentos, le gustaría hacer una mención especial y enviarles todo su cariño, a todas aquellas personas que han sufrido la pérdida de algún ser querido en esta pandemia en la que aún están inmersos. Y en especial, a aquellas familias del municipio, a ellas, les dirige su más sinceras condolencias.

Recuerda, un día como hoy, en el que celebraron este día en su infancia junto a sus compañeros de clase, o formando cuerpo de baile en los Festivales de danza y folclore de Ana Puyol en su adolescencia, y recientemente, como madre, participando en las actividades que se organizaban desde el centro escolar. Han sido momentos muy gratificantes, desde luego, pero nunca había tenido el privilegio y el honor de poder tener la palabra en un día tan importante para los andaluces.

Hoy 28 de febrero de 2022, celebran un pleno muy especial en este maravilloso pueblo de Benagalbón. Pueblo natal del Alcalde y que con gran cariño siempre les ha acogido.

Un pleno especial por muchos motivos, pero fundamentalmente por el hecho de haber podido estar hoy aquí reunidos después de estos años tan complicados. Un avance

CSV: 07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2





EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
RINCÓN DE LA VICTORIA  
(MÁLAGA)

en la lucha contra la pandemia, está haciendo posible que vayan recuperando nuestras fiestas y celebraciones, en este caso en el Centro de Folclore, que tanto ha visto y que tanto han disfrutado vecinos y visitantes en todos los años de su historia, en tantos momentos de alegría y celebración como el día de hoy.

Y también, es un pleno especial, porque hoy conmemoran el 42 aniversario de nuestro Estatuto de Autonomía, con un sentimiento de comunidad que une al pueblo andaluz, demostrando una vez más la capacidad, disposición y apoyo a la libertad, la justicia, la igualdad y el pluralismo político para todos los andaluces.

Da la bienvenidos a todos, al día grande de Andalucía.

Desde los primeros tiempos de la historia, esta región ha sido un atractivo para sus pueblos vecinos, por el lugar tan estratégico en que se sitúa, por su clima y por las buenas condiciones para todo tipo de actividad.

Con el paso del tiempo, muy poco a poco, emergieron las tierras sumergidas bajo el mar, se fue elevando el suelo y se formaron las montañas, valles, ríos y lagunas con las formas que hoy ven a su alrededor. Así fue como nació Andalucía y ha resultado ser como un gran jardín de tierras muy fértiles, emergido de las aguas.

Andalucía es tierra de HISTORIA.

La tierra se fue llenando de pobladores como los fenicios, los griegos y los cartagineses que llegaban de tierras lejanas y se establecían aquí, creando los primeros poblados y ciudades.

Mucho después los romanos conquistaron la Bética, que era como ellos llamaban a la región, porque también llamaron Betis al río Guadalquivir. La Bética se romanizó, aceptando de los romanos sus leyes, las costumbres y cultura, y la lengua (a la que llamaron latín).

Siglos después los musulmanes, que también conquistaron este territorio, fueron los que nombraron AlAndalus a la zona de la Península que ellos habitaron y así surgió el nombre de Andalucía tal y como lo conocemos hoy.

Andalucía es RESISTENCIA, es tierra de personas honradas y trabajadoras que con gran esfuerzo y sacrificio lucharon día a día para seguir avanzando, hacia una Andalucía de futuro y progreso.

Andalucía es CARÁCTER, la influencia de las distintas culturas arraigadas en la tierra dejó en ese color especial que tienen los andaluces.

Ser andaluz, es ser buena gente, ser andaluz es hospitalidad, generosidad, solidaridad, ser andaluz es alegría de vivir. Ser andaluz es un sentimiento.

Andalucía es TALENTO, personas y colectivos que dan lo mejor que tienen que es su capacidad, trabajo y talento por hacer la vida mejor a los demás. Profesionales sanitarios, Fuerzas de seguridad, Voluntarios de protección Civil, Comunidad educativa, transportistas, agricultores y trabajadores de los distintos sectores esenciales...Son ejemplos de lo que Andalucía puede aportar al conjunto de la sociedad española.

Todo aplauso es pequeño para ellos.

Andalucía es CUNA DE GRANDES ARTISTAS,  
Andalucía es PATRIMONIO,

CSV: 07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2





EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
RINCÓN DE LA VICTORIA  
(MÁLAGA)

Le gustaría hacer mías las palabras de nuestra poeta Local M<sup>a</sup> Camen Díaz, que dice así.....

(NOS PARIÓ ANDALUCÍA)

Tiene mi tierra un tesoro, que no lo tiene ninguna,  
donde cristianos y moros, se amaron bajo la luna,  
tierra de sol y poetas, de bailes y romerías, de plegarias y saetas entre velas “encendías”.

Sevillano o malegueño,  
de Jaén, Granada o Huelva,  
Cádiz, Córdoba, Almería,  
qué más da de donde seas,  
si nos parió Andalucía?

Virgen del Carmen bonita,  
Madre de los marineros,  
Blanca Paloma, Bendita,  
la luz de los rocieros.  
La Virgen de la Cabeza,  
las Angustias “granaína”  
Virgen del Mar y de Regla, la Macarena Divina.  
Andaluz, que estás cantando desde que el sol se levanta,  
sevillanas y fandangos, por mineras y tarantas,  
seguirillas, soleares, por tanguillos y alegrías,  
malagueñas, verdiales y un cante por bulerías.  
Quiero soñar con mi tierra, entre olivares y playas,  
con mezquitas y castillos, Torres de Oro y Giraldas.  
Y subiendo a Gibralfaro, ver la Tacita de plata, recrearme en la Marisma, ver a lo lejos la Alhambra.

Tienen un legado inmensurable que cuidar y por el que luchar. Son una gran región, con una inigualable historia y extraordinaria riqueza patrimonial, cultural y natural.

Tiene, desde las instituciones públicas, la obligación y el deber de continuar trabajando por y para Andalucía.

Trabajar por Andalucía es defender sus derechos, es plantarse ante las decisiones contrarias a los intereses de los andaluces, es pelear por presupuestos que garanticen un futuro de crecimiento en todos los ámbitos de la sociedad andaluza, es olvidar las siglas de un partido o de otro y tener por delante la bandera.

Defender la tierra es dignificarla, trabajar por ella, creer en su gente y construir desde Andalucía un futuro en igualdad para todos.  
Y eso, no se hace un día al año, se hace cada segundo de vida.  
“y es por lo que nuestro gobierno andaluz, nuestro gobierno del Cambio, lucha cada día”.  
Por convertirnos en un referente a nivel nacional e internacional. Con ilusión, uniendo la responsabilidad y la satisfacción de cumplir con nuestro deber y acometer los grandes retos que nos depara el futuro.

CSV: 07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2



La autenticidad de este documento  
se puede comprobar con el código  
07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2  
en la Sede Electrónica de la Entidad

FIRMANTE - FECHA

JOSE MARIA MORENO OLMEDO-SECRETARIO ACCTAL - 25/04/2022  
JOSE FRANCISCO SALADO ESCANO-ALCALDE-PRESIDENTE - 25/04/2022  
serialNumber=S2833002E,CN=Sello de tiempo TS@ - @firma,OU=Secretaría General de Administración  
Digital,O=Secretaría de Estado de Función Pública,C=ES - 25/04/2022 15:29:32

DOCUMENTO: 20222746919

Fecha: 25/04/2022  
Hora: 15:29





EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
RINCÓN DE LA VICTORIA  
(MÁLAGA)

Un gobierno andaluz que ha hecho posible que Andalucía lidere el emprendimiento empresarial en España, preserve nuestro patrimonio natural, cree oportunidades para nuestros jóvenes y nuestros empresarios y cuide de nuestros mayores.

¡Está claro que el modelo andaluz le sienta bien a Andalucía! Y lo dice con humildad, pero con convicción.

Deben demostrar el orgullo andaluz alejándose de las disputas partidistas, los debates alejados de la realidad y los intereses particulares.

Deben mirar al pasado con respeto y admiración y mirar con pasión hacia el futuro, construyendo un futuro mejor para Andalucía, para España y la Humanidad!

Este es el espíritu integrador y solidario del 28F que alumbró a la autonomía y que deben seguir.

Ser andaluz es un sentimiento que se lleva en el corazón y desde el corazón se muestra a todo el mundo.

Y de Andalucía es su corazón, de Andalucía tiene su esencia, su cultura, su historia y su acento.

Orgullosa de ser Andaluza, orgullosa de su tierra, orgullosa de su gente.

Porque, aquí están las raíces de gente trabajadora, con penas, con alegrías, y compartiendo con orgullo.....que les parió Andalucía.

¡Que viva Andalucía!

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Presidente, levantó la sesión siendo las doce horas y dieciocho minutos, de todo lo cual doy fe.

EL ALCALDE

EL SECRETARIO ACCTAL

(firmado electrónicamente)

CSV: 07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2



La autenticidad de este documento  
se puede comprobar con el código  
07E60029EA2700G8J1M2T0Q2K2  
en la Sede Electrónica de la Entidad

FIRMANTE - FECHA

JOSE MARIA MORENO OLMEDO-SECRETARIO ACCTAL - 25/04/2022  
JOSE FRANCISCO SALADO ESCANO-ALCALDE-PRESIDENTE - 25/04/2022  
serialNumber=S2833002E,CN=Sello de tiempo TS@ - @firma,OU=Secretaría General de Administración  
Digital,O=Secretaría de Estado de Función Pública,C=ES - 25/04/2022 15:29:32

DOCUMENTO: 20222746919

Fecha: 25/04/2022  
Hora: 15:29

